
 

 

 

Protokoll des Studierendenrates 

Sitzung Nr. 5, am 28.11.2024 von 17:07 bis 19:15 Uhr 

12 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Haushaltsplan 2. Lesung 

Der Entwurf zum Haushalt für das Jahr 2025 wurde durch den Sprecher für Finanzen 

vorgestellt. Hierzu wurden sämtliche Rückfragen beantwortet. Zu den wesentlichen 

Änderungen zählt die Aufnahme des Kreativreferats sowie das Bereitstellen von 

zusätzlichen Geldern. 

Ein Mitglied kommt hinzu. Es sind 12 Mitglieder anwesend. 

GO-Antrag: Der TOP "Haushaltsplan 2. Lesung" wird unterbrochen. Der TOP 

"Anträge" wird vorgezogen. 

Wer ist dafür den vorgestellten Haushalt für das Jahr 2025 mit den genannten 

Änderungen anzunehmen? 

Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Antrag wurde angenommen. 

GO-Antrag: Der Punkt "TOP Aufnahme des Inklusionsreferat" wird vorgezogen. 

Einstimmig angenommen. 

TOP Aufnahme des Inklusionsreferats in die Satzung der Verfassten 

Studierendenschaft und den damit verbundenen Haushalt ab 2025  

Zwei Mitglieder des Inklusionreferat berichten. Derzeit sind es sieben aktive 

Mitglieder. Der Haushalt wurde bereits beschlossen. Es wurden Überlegungen 

angestellt, das Referat mit in den bereits abgesegneten Haushalt aufzunehmen. 

Wer ist dafür das Inklusionsreferat als neu gegründetes Referat anzunehmen und in 

den Haushalt aufzunehmen mit 500 Euro im Haushaltsplan? (unter Vorbehalt, dass 



 

 

es keine 3. Lesung zum Haushalt geben wird) 

Dafür:  12| Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Antrag wurde einstimmig angenommen. 

Zwei Gäste verlassen die Sitzung. 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 3 in der vorliegenden Form anzunehmen?  

Dafür:  12| Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll wurde angenommen. 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 4 in der vorliegenden Form anzunehmen? 

Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll wurde angenommen. 

TOP Berichte 

- Exe 

Ein Vorstand berichtet über die Exe. Die Waffelaktion der Fachschaften läuft an. Es 

wurde auch über den Jour Fix berichtet. Das Gespräch bzw. der Termin mit dem 

Oberbürgermeister rückt näher. Der Sprecher für stud. Leben hat das Lager 

umstrukturiert. Die beiden Vorstände waren auf der Tagung für gewählte 

Vertreter*innen der VS anwesend und berichten kurz darüber. Auch das 

"Campusfestival" wurde durch den Vorstand kurz vorgestellt. Dies soll sich über ein 

Wochenende erstrecken. Des Weiteren wurde über die Semesterbeitragserhöhung 

gesprochen, die bereits für das SoSe 2025 beschlossen wurde. 

Die Sprecherin für Kommunikation erstellt zur Semesterbeitragserhöhung einen Post, 

um für Transparenz bei den Studierenden zu sorgen. Zudem soll ein Post erstellt 

werden zum Thema: "Campusfestival". 

Ein Vorstand spricht die Umgestaltung des KuCas an. Gegenstand ist das Bestickern 

von Flächen (insbesondere die neue Küche) sowie die anstehenden Malarbeiten. 

Aus dem StuRa kamen hierzu Vorschläge. Ein Vorschlag war, eine kostengünstige 

Folie für die Küche anzuschaffen. Es herrschte das Stimmungsbild, dass ein Verbot 

für das Bestickern der Wände wenig sinnvoll ist. 

Es wird eine kurze Pause eingelegt. Es geht um 18:23 Uhr weiter. 



 

 

TOP Anträge 

Der Antrag "Aufnahme des Inklusionreferat" wurde durch den GO-Antrag vorgezogen 

und bereits angenommen. 

Es gibt keine weiteren Anträge. 

Go-Antrag: Der Punkt "ISP Reisekosten" wird als TOP aufgenommen. Einstimmig 

angenommen.  

TOP ISP Reisekosten  

Es wurde darüber gesprochen, ob Studierende welche den Antrag nicht fristgerecht 

eingereicht haben, trotzdem eine Chance auf Förderung haben. Hierzu hat der 

StuRa keine Befugnisse.  

Der TOP wird auf die nächste Sitzung vertagt. Einstimmig angenommen. 

Zwei Gäste verlassen die Sitzung. 

TOP StuRa Repräsentation (StuRa Zielfindung) 

Die Vorsitzende berichtet über die Maßnahmen, die in Zukunft ergriffen werden 

sollen, um unter anderem mehr Sichtbarkeit zu erzeugen. Daran anknüpfend wurde 

der Wunsch geäußert, den Handlungsspielraum bzw. die Kompetenzen des StuRas 

zu klären. 

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind noch 11 Mitglieder anwesend. 

Dieser TOP wird auf die nächste Sitzung vertagt. Es gibt keine Gegenrede. 

TOP Sonstiges 

- FACE studentische Vertretung 

Ein Vorsitz informiert über die Tatsache, dass ein Mitglied gewählt werden muss für 

die wissenschaftliche Einrichtung der Alber-Ludwigs-Universität Freiburg. Diese 

wurde bereits gewählt. Allerdings besteht noch kein Kontakt zu der Person. Die 

Mitglieder haben derzeit keine Kapazitäten, Kontakt aufzunehmen. Die Sprecherin 

für Hochschule und Studium ist bereits involviert. 

Die Sitzung wurde um 19:15 Uhr beendet. 


